




 

 私達は、PMD 患者の栄養摂取量について 50 年度より調査をしてきました。今

年度は、当療養所の調査例数だけでは統計的な推定が不確で、しかも地域的な

かたよりもみられるので、この調査を全国的に行うことを計画しました。幸い

各施設のこころよい賛同を受け52年2月と7月に全国的な栄養調査を行いまし

た。対象者は、当療養所で従来調査している患者と年令、障害度など似かよっ

た患者を選びました。献立は 51 年度に当療養所で使用したものを用いました。

(表 1.) 


